



# Domènech-Marchal completan una buena actuación en Navarra

En Navarra, Josep A. Domènech-Manel Marchal al volante del Citroën DS3 R3T Sport preparado por MC Racing, hicieron bueno el dicho popular que afirma que lo que mal empieza bien acaba.

Iniciaron el III Rally Circuito de Navarra, segunda cita del calendario del Campeonato de España de Rallys sobre tierra, con dudas y penalizando 1' en la primera especial. Lejos de tirar la toalla, el tándem de la Escudería Gironella siguió compitiendo, mejorando cronos y posiciones en la clasificación a medida que avanzaba el rally.

Al final llegaron al parque cerrado, del Circuito de Los Arcos, en la 11ª posición entre los vehículos de dos ruedas motrices (2RM) y, sobre todo, con la satisfacción de haber completado su primera cita lejos de los escenarios en los que acostumbran a competir, frente a rivales con más experiencia tanto en la especialidad como en el formato de carrera.

Una vez acabado el rally, Domènech valoraba de manera muy positiva su participación en la prueba navarra, estas eran sus palabras: **Nos ha gustado mucho el rally y hemos disfrutado mucho compitiendo. Hemos hecho una carrera en progresión ascendente y esto siempre te hace ser optimista de cara a próximos retos.**

**Me ha gustado el timing de la prueba en el que, como principal diferencia, cabe mencionar que no hay el paro tan prolongado a mitad de rally que, a mi entender, corta el ritmo de competición.**

A pesar de la satisfacción de haber completado la prueba, Domènech sigue haciendo autocrítica de unos inicios de carrera que condicionan el resto de la jornada: **Sin ninguna duda debemos mejorar los inicios de los rallys en los que siempre perdemos demasiado tiempo respecto a los rivales directos. En esta ocasión, el margen para recuperar era más amplio pero... Además nos hemos visto afectados por 1' de penalización sin que el motivo no estuviera del todo claro. Estoy convencido que la experiencia nos ayudará a mejorar en todos los aspectos.**

Fieles al planteamiento que hicieron al inicio de la temporada 2017 de no seguir ningún campeonato al 100 %, Domènech - Marchal estarán en el podio de salida del 19 Rally ciudad de Igualada el próximo 29 de Abril. La prueba será la primera sobre asfalto válida para el Campeonato de Cataluña de Rallys.

Servicio de Prensa.

## Clasificaciones del III Rally Circuito de Navarra

**Absoluta:** 1.- A. Villanueva-Sánchez (Citroën DS3 R5), 1h07'13"9, 2.- Suarez-Carrera (Peugeot 208 Maxi Rally) a 1'12"5, 3.- García-Liso (Ford Fiesta R5) a 1'17"8, 4.- Eizmendi-Olasagasti (Mitsubishi Lancer Evo X) a 2'10"7, 5.- W. Villanueva-Aguado (Mitsubishi Lancer Evo X) a 2'20"8... **28.- Domenech-Marchal (Citroën DS3 R3T Sport) a 15'13"1.**  
(Hasta 48 clasificados).

**2RM:** 1.- Iriondo-Sánchez (Peugeot 208 VTi R2), 1h12'03.1, 2.- Lapuente-Noriega (Peugeot 208 VTi R2) a 42"2, 3.- Monarri-Sanjuan (Ford Fiesta R2) a 1'01"0, 4.- Rivas-Vieitez (Peugeot 208 VTi R2) a 1'20.4, 5.- Gómez Manzanilla-Lumbreras (Peugeot 208 VTi R2) a 1'26.4... **11.- Domenech-Marchal (Citroën DS3 R3T) a 10'23.9**  
(hasta 30 clasificados)

